
COMPTE - RENDU du CONSEIL d’École n°2
de l'élémentaire de CORNEILLA DEL VERCOL

Du 27 février 2024

PRESENTS   :    
Représentants des Parents d’élèves :  Mmes BOIS, MONTOYA, ROHEE et VANDERWEE
Enseignants : Mmes, LEBERGER, FOURNOLS, MARTIN et M. SIRAC.
Représentants de la Mairie : Mme LISSARRE, Adjointe Déléguée à la Vie scolaire.
                                              
EMPECHES  ou  EXCUSES : Mme L’Inspectrice de l’Éducation Nationale, M. le Maire, Mme 
CUBERES (Représentant de parents d'élèves), Mmes CALISE et MONTIEL (enseignantes), Mme 
SOLE (DDEN).

I. Point sur l'équipe pédagogique.
Arrivée de 2 AESH ce qui fait que 4 AESH interviennent sur l'école :
Mme JACOMI Nathalie
Mme DESUDDE Isabelle
Mme BOBIN Aude
Mme FARCY Vanessa
Arrivée d'un service civique les lundi et jeudi : Mlle Méline ADUSO

II. Budgets     :
- Mairie:
Le budget municipal s'établissant de manière annuelle voici le bilan de l'année 2023 :
Budget attribué: 13020,00€
Budget fournitures: 7192,76€
Budget administratif: 1539,49€
Budget transport: 3720€
Budget abonnements :151,80€
Budget pharmacie : 165,05€

Nous arrivons donc à un solde de 250,90€ environ

Les dépenses suivantes sont hors budget :
– le gros mobilier, 
– les adhésions USEP (environ 100 €)
– Téléphone, Internet, Photocopieur
– Goûter de Noël
– Rénovation de la cour de récréation
– Participation au RASED

Pour information, un aller-retour pour la piscine de St Cyprien se montait à 63€ en 2019 et se monte
actuellement à 140€.

- Coopérative :
Les mouvements effectués sur le compte en banque de la coopérative scolaire sont détaillés par 
Mme MONTIEL (le livre de comptes est à disposition de l'ensemble du Conseil d’École).
-les entrées d'argent : avec un reliquat des années précédentes de 1290,35€ et la participation des 
familles de 1360,80€ à la coopérative, la vente des  photos pour 2311€ ,  nous arrivons à un montant
de 4962,15€.  
-les sorties d'argent: 2666,29€ comprenant 343,82€ de cotisation OCCE , 1659,40 € de photographe,
135,59€ de forfait SACEM et SPRE.
( bénéfice des photos de 651,60€) et 527,48€ pour les d'activités pédagogiques (divers projets des 
classes ...)
Mme MONTIEL, mandataire, annonce un solde positif de 2295,86€.



III.PPMS     :
Les prochains exercices ont eu ou auront pour thème :
Mardi 17 octobre "Intrusion-attentat" dont nous avons déjà fait le bilan au premier conseil d'école.
Mardi 16 janvier: confinement pour risque chimique dont le moyen de prévenir les collègues reste 
compliqué. Les mallettes PPMS sont à refaire (manque de scotch, bouteilles d'eau ….)
La municipalité se propose de nous fournir une corne de brume. 
Mardi 4 juin : Risque inondation prévisible avec déplacement à la salle des fêtes
Tous les exercices de PPMS sont faits en commun avec la maternelle

IV. Innovation     :
Mise en place d'un espace « snoezelen » lors des temps de récréation afin de permettre aux enfants 
qui le souhaite l’accès à un espace multi sensoriel apaisant et relaxant par groupe de quatre. Les 
élèves mettent leur prénom dans une boite et la directrice établi un planning pour la semaine qui est 
affiché. Lorsqu'il n'y a plus d'étiquette, on recommence.
Le retour des élèves est plutôt positif et cet espace agit souvent favorablement sur le comportement 
des élèves les plus remuants.

V. Projets et activités des classes     :
Activités Culturelles     :
Remise en fonction de la bibliothèque pour des prêts de livre et des moments littéraires.

Activités Sportives     :
– Activité Piscine pour les CP et Les CE1 du 02/04/24 au 23/05/24 à la Piscine ST CYPRIEN,

l'Espace Aquasud tous les mardi et jeudi.
Nous sommes en attente de solution budgétaire pour les bus au vu du nombre d'élève.

– Activité Rugby en lien avec le collège le 14 juin 2024.
USEP

– Activité Trot'Equilibre proposée par l'USEP pour la classe de CP avec une rencontre qui a eu
lieu le 18/03/24 sur la commune de St Nazaire.

– Activité Class'Olympe proposée par l'USEP pour les classes de CE2 et CM1 avec une 
rencontre qui a eu lieu le 14/05/24 sur la commune d'Ortaffa

– Activité Class'Olympe proposée par l'USEP pour les classes de CP, CP-CE1 et CE1-CE2 
avec une rencontre qui a eu lieu le 21/05/24 sur la commune de St Cyprien.

– Activité «Courir avec plaisir » proposée par l'USEP pour les classes de CP-CE1 et de CE2 
avec une rencontre qui aura lieu le 24/05/24 sur la commune de Corneilla Del Vercol

– Activité «Courir avec plaisir » proposée par l'USEP pour les classes de CM1 et de CM2 
avec une rencontre qui aura lieu le 30/04/24 sur la commune de Corneilla Del Vercol

– Activité Orientation proposée par l'USEP pour la classe de CE1-CE2 avec une rencontre qui 
aura lieu le 6/05/24 sur la commune de Villeneuve de la Raho.

– Activité Orientation proposée par l'USEP pour la classe de CM2 avec une rencontre qui aura
lieu le 26/04/24 sur la commune de Saint Cyprien (« la Prade »)

Interventions en classe pour les CM1-CM2     :
– Intervention MPPF (Maison de la prévention et de la protection des familles) sur le 

harcèlement pour les CM1 et le permis internet pour les CM2 le vendredi 1er mars à 14h30 
par l'adjudante Motia et la gendarme Clerc.

Interventions de Mme BAUX, Infirmière scolaire     :
La demande a été faite pour divers thèmes suivant les classes :
CP et CP-CE1 : les dents 
CE1-CE2 : L'hygiène ?
CM1 : Le sommeil ?
CM2 : La puberté

Projet Sécurité routière     :



Des activités seront proposées aux élèves lors d'une semaine de la sécurité routière qui sera 
organisée ultérieurement.
Une sensibilisation à l'évacuation de bus sera faite le lundi 4 mars avec l'intervention de 
l'ADATEEP.

Projet citoyenneté     :
– Nous avons réalisé les élections de délégués dans chaque classe et avons déjà fait deux 

réunion de délégués.
Décisions actées ensemble : 
– Travail au niveau du développement durable sur les déchets.
– Mise en place de « responsables » au niveau des toilettes lors des récréation.
– Maintien de l'espace Snoezelen

– Pour les CM2, la Mairie propose de renouveler la visite proposée l'an passé.
En effet, il leur sera proposé, lors du printemps citoyen, la visite de la Mairie et de ses 
instances (questionnaire, présentation du personnel, salle du conseil, repérage des symboles 
de la République) ainsi que celle des ateliers municipaux qui permet de sensibiliser les 
enfants au travail d'entretien du village (mieux connaître pour respecter).

– Mise en place par la municipalité, d'un conseil municipal des jeunes. Des interventions dans 
ont eu lieu à destination des CE2, CM1 et CM2 le lundi 26 avril et les élections auront lieu 
le 15 mars prochain à la mairie où les enseignants emmènerons les élèves concernés.

Sortie et événements prévus ou réalisés     :
– Goûter de Noël proposé par la municipalité le 22 décembre.
– Réunion de présentation du Collège pour les parents des élèves de CM2,proposé au collège 

d'Elne par Mr LEROUX, Proviseur adjoint, le 15 janvier. (une visite hors temps scolaire sera
proposée aux élèves et leur famille au moi de mai)

– Porte ouverte lors du Printemps des poètes avec exposition, scène ouverte et buvette tenue 
par l'Association des Nin's et en association avec la maternelle.

– Carnaval le 5 avril avec la maternelle.
– Les rencontres chantantes sont encore réalisé cette année avec la chorale de cycle 2 (CP, 

CP/CE1, CE1-CE2 et CE2) le 23 mai et la chorale de cycle 3 (CM1-CM2) à une date encore
indeterminée

– Sortie des CP et CP-CE1 le 26 avril à Villefranche de Conflent (visite des rempart et rally 
photos dans la vielle ville

– Sortie des CE1-CE2 et des CE2 à Prats de Mollo le 21 juin avec visite .
– Sortie de fin d'année à Carcassonne si possible.
– Fête de l'école le 7 juin.

VI. Aménagements / Équipements / Travaux     :   

Nous remercions la mairie pour les travaux réalisés dont l'entretien de la cour de récréation et 
l'amélioration du revêtement des tableaux extérieurs et le renouvellement partiel du mobilier 
scolaire (vacances de février).

-Nous renouvelons la demande de réfection des toilettes élèves.
Réponse de la municipalité : il en ai pris note

-Où en est l'installation de la boîte aux lettres de l’association des Nin's ?
Réponse de la municipalité : cela se fera

VII. Questions des parents d'élèves     :

Aucune question n'est parvenu dans les temps.



VIII. Questions et informations diverses     :

Question de la part de l'équipe enseignante :
Est-il envisagé la mise à disposition d'un nouvel intervenant sportif ?
Réponse de la municipalité :

Informations de la part de l’Équipe Enseignante :
Le prochain Conseil d'école aura lieu le 25 juin 2024.
Nous remercions l'association des Nin's pour les calendriers de Noël offerts aux élèves ainsi que 
pour toutes les opérations qu 'elle peut mener seule ou en collaboration avec l'école ou d'autres 
association du village.

Fin du conseil d'école :  19h32

Secrétaire : Mme Leberger
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